

# À VÉLO OU EN TROTINETTE, N'OUBLIEZ PAS VOTRE ÉCLAIRAGE

Du 14 au 16 novembre, l'association alésienne "Partageons la Route en Cévennes" organise une opération de sensibilisation des cyclistes et des utilisateurs de trottinettes sur l'importance de l'éclairage.

S'inscrivant dans le cadre de la campagne nationale "Cyclistes Brillez" à l'occasion du changement d'heure et des jours qui raccourcissent, l'association alésienne "Partageons la Route en Cévennes" organise une opération de sensibilisation sur l'éclairage des transports doux, du 14 au 16 novembre. Cyclistes et utilisateurs de trottinettes sont principalement visés.

L'association tiendra donc un stand sur le parvis du Cratère, à Alès, pour renseigner le public sur les différents modes d'éclairage existants, sur les dispositifs obligatoires, pour rappeler le Code de la route et promouvoir le réseau d'aménagements cyclables d'Alès. Les membres de l'association iront également au contact des utilisateurs sur différents points d'Alès et distribueront gratuitement des éclairages, brassards et gilets fluorescents.